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Intervención de la diputada Marben de la Cruz Santiago, en relación al 

traslado de víveres y apoyos a las y los guerrerenses afectados por el 

Huracán Otis y la gratuidad de las Casetas de Peaje en el Estado.  

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz a la 

diputada Marben de la Cruz Santiago, 

hasta por un tiempo de diez minutos. 

 

La diputada Marben de la Cruz 

Santiago: 

 

Con su venia, diputada presidenta. 

 

Buenas tardes. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

A los Medios de Comunicación y 

plataformas digitales que nos 

acompañan. 

Mi intervención es para resaltar el 

trabajo incansable y coordinado que 

ha hecho el gobierno del Estado y el 

gobierno Federal, en la recuperación 

del municipio de Acapulco y Coyuca 

de Benítez, para atender los efectos 

del huracán Otis, resaltando en las 

acciones siguientes sobre los 

avances y esfuerzos coordinados. 

 

A través del Gobierno del Estado de 

Guerrero, se han distribuido millones 

de litros de agua en pipas gratuitas, 

se ha implementado la búsqueda, de 

localizar a más de mil personas, se 

continúa brindando atención médica a 

través de las Unidades Móviles 

Especiales ahí en las colonias de 

Acapulco y Coyuca. 
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El Gobierno del Estado de Guerrero, 

cuenta con más o cerca de cien 

vehículos destinados a la limpieza de 

calles, hasta este momento la 

Secretaría de Bienestar ha censado 

cerca de 200 mil familias, y hoy dio 

inicio al pago de pensiones. 

 

Así como también dio inicio la entrega 

de paquetes de enseres en Barra 

Vieja, través de estas acciones, se 

siguen uniendo esfuerzos para la 

reconstrucción de Acapulco. Acciones 

para la salud y seguridad del 

municipio de Acapulco y Coyuca de 

Benítez del Estado de Guerrero.  

 

El gobierno federal Presentó las 

acciones en materia de salud y 

seguridad para garantizar el bienestar 

de la población donde se restableció 

algunos hospitales y el abasto de 

medicamentos, así como las brigadas 

de saneamiento y protección contra 

riesgos sanitarios. La presencia de la 

Guardia Nacional se reforzará en la 

región afectada por el huracán. En 

total habrá 14 mil 620 elementos 

desplegados en 38 sectores; darán 

seguridad al pueblo y contribuirán a 

generar condiciones para la 

reconstrucción y la reactivación de 

turistas y en lo económico y laboral.  

 

Resalto también el Plan general de 

reconstrucción y apoyo a la población 

afectada en Acapulco y Coyuca de 

Benítez por el huracán Otis, en su 

primera etapa que consta de 20 

acciones estratégicas para una 

atención integral y con calidad 

humana. Apoyo total a los familiares 

de víctimas del huracán OTIS, 

precisamente cuando se habla de 

adelantar dos meses de pago a los 

programas de bienestar para muchas 

familias eso es importante, incorporar 

también a más de 10 mil jóvenes más 

al programa Jóvenes construyendo el 

futuro, porque se requieren de 

personas, se requiere de la 

humanidad para poder combatir lo 

que está pasando en Acapulco. 

 

Aumentar al doble las becas para 

estudiantes a nivel básico, con lo cual 

pasarán de 45,000 a 90,000, se 

otorgarán 6 meses de prórroga para 

pagos de Infonavit, Fovissste e IMSS, 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 7 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a3

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

no se pagará el servicio de 

electricidad de noviembre a febrero 

de 2024. Son más de 20 acciones 

que se han dado a conocer en los 

medios de comunicación, que se ha 

dado a conocer en las conferencias 

matutinas con el gobierno federal, 

pero yo quiero saltar también lo 

siguiente y preste mucha atención al 

discurso de cada uno de mis 

compañeros diputados. 

 

Uno de los compañeros diputados 

mencionaba a cada rato que se 

requiere y se requiere, se requiere, yo 

lo digo de manera personal, creo que 

debemos de acabar con los discursos 

y precisamente ser congruentes con 

lo que hacemos, con lo que decimos 

y con lo que hacemos. Y si 

efectivamente hay muchos de 

ustedes o muchos de nosotros que 

no tenemos vergüenza, así como lo 

dijo usted diputada Flor, porque 

precisamente han hecho más los de 

la Comisión Federal de Electricidad, 

que los propios diputados que tienen 

sus distritos, yo que soy de la Costa 

Chica y de Marquelia, no me he 

atrevido a subir fotos, ni videos, de lo 

que hacemos durante varios días en 

Acapulco, por respeto a nuestros 

acapulqueños, pero en verdad se 

requiere de la solidaridad y de la 

empatía. 

 

Ya hay servicios bancarios en 

función, ya existen tiendas 

comerciales, precisamente para la 

población, pero también debemos 

realmente de querer Acapulco con 

nuestras acciones, también un 

diputado de aquí empezó a hablar de 

que algunos lugares más de Coyuca 

y de Acapulco salieron afectados, 

pero no podemos comparar con lo 

que está pasando en Acapulco. 

 

Prefieren marchar, en vez de marchar 

por las calles de Acapulco limpiando, 

se la pasan marchando y por 

supuesto hay colonias altas de 

Acapulco, que muchos diputados no 

han podido ir , pero algunos hemos 

podido ir a las colonias altas de 

Acapulco y no estamos de brazos 

cruzados y claro que no se puede 

tapar el sol con un dedo, porque lo 

que hoy estamos haciendo, lo que 

hoy hace cada uno de ustedes en su 
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momento y a futuro tendrán esa 

recompensa y es precisamente lo que 

quiero decir aquí, no hay mezquindad 

diputado Rafa, de parte de nosotros y 

de esta Legislatura. 

 

Yo no veo mezquindad, al contrario, 

no diputado porque lo dijo de manera 

general y yo lo que si invitaría es que 

si, nos vayamos a todas las colonias 

de Acapulco y nos vayamos a 

trabajar todos, porque nos requiere 

Acapulco, pero no vengamos aquí 

casi a llorar en Tribuna y a decir que 

amamos Acapulco, cuando haya nos 

han dicho que muchos de los 

diputados pertenecientes a sus 

distritos ni han pisado sus colonias. 

 

Muchas gracias. 

 


